



Polsek Ciamis Penyuluhan ke SDN 1 Kertasari Cegah Bullying

Ciamis - CIAMIS.KAMPAI.CO.ID

Aug 26, 2024 - 11:13



CIAMIS ~ Personel Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan penyuluhan ke dalam rangka mencegah perbuatan bullying, perundungan dan kenakalan remaja serta menanamkan budaya tertib berlalu lintas kepada para anak di sekolah. Kegiatan ini dilaksanakan oleh seluruh personel satuan fungsi dan Polsek jajaran Polres Ciamis Polda Jabar. Ini disampaikan ke seluruh lapisan masyarakat termasuk hingga ke lingkungan pendidikan. Salah satunya seperti yang dilaksanakan oleh jajaran Polsek Ciamis Polres Ciamis. Kegiatan ini dilakukan

langsung oleh dua anggota Polsek Ciamis Polres Ciamis. Anggota yang hadir memberikan edukasi ke para siswa yakni Iptu Maman dan Bripka Firman. Kegiatan ini dilaksanakan di SDN 1 Kertasari, Kecamatan Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (26/8/2024). Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Ciamis Kopol Alan Dahlan mengatakan, penyuluhan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada siswa agar tidak terjerumus pada kenakalan remaja atau bullying dan budaya tertib berlalu lintas. Salah satunya dengan memberikan bimbingan dan penyuluhan agar membentengi siswa dari bahaya bullying dan mencegah fatalitas kecelakaan lalu lintas. "Kami memberikan pemahaman terhadap anak sekolah tentang pentingnya memahami hukum, mentaati aturan hukum yang berlaku dan juga menumbuhkan kesadaran sejak dini tentang perlunya menghindari perbuatan bullying dalam kehidupan sehari-hari. Serta mengetahui dampak dari bahaya bullying/perundungan yang dapat mengancam keselamatan masa depan yang mengalami korban bullying," katanya. "Kita juga tanamkan kepada siswa atau anak terhadap budaya tertib berlalulintas. Sehingga baik anak maupun orang tua bisa mencontohkan ke orang lain bagaimana tertib berlalu lintas di jalan raya," kata Kopol Alan Dahlan menambahkan. Kapolsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar turut menyampaikan, pihaknya secara intens hadir ditengah di lingkungan pendidikan dan masyarakat untuk memberikan himbauan. Terutama mencegah agar terjerumus dalam kenakalan remaja, maupun bullying. "Ini bagian dari pada upaya Polri membentengi para generasi penerus bangsa agar menjadi generasi yang sukses dan berguna untuk bangsa dan negara," katanya. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.